

Quatrième rapport du camp: „aujourd’hui, c’est la fête!“

Aujourd’hui, nous avons fêté le jubilé des 20 ans du camp des jeunes. Pour cela, nous nous sommes levés exprès une demi-heure plus vite, afin de pouvoir terminer tous les préparatifs! Vraiment, chacun a aidé: gonfler les ballons avec de l’hélium, suspendre les photos, préparer l’apéro, attacher les bouquets de fleurs... Nous n’avons pas dû faire de l’ordre dans la maison, ça, nous le faisons tous les jours, le matin, c’est une tâche ordinaire!

Les premiers hôtes auraient déjà voulu venir prendre le petit déjeuner, notre cheffe de camp les a gentiment envoyés dans un beau petit restaurant de Sedrun. Oui, nous aussi contribuons et favorisons la promotion du tourisme à Sedrun...

À l’heure convenue, nos hôtes invités sont arrivés: qui est cette charmante jeune femme là-bas? Un sympathique jeune homme demande: me connais-tu encore? Oh, comme tu as changé! Oui, du petit jeune avec les cheveux blonds, c’est devenu un grand et beau jeune homme! Regarde encore qui vient, ce sont Dani et Pia Bader avec leurs enfants et là-bas encore Peter Straub, Jürg Odermatt et Erika Schwab. Pour ceux qui ne les connaîtraient pas, il a été expliqué qu’ils ont tous été, pendant des années, des moniteurs du camp...

L’ensemble des invités s’est lentement déplacé autour de la table où était dressé l’apéro. D’anciens participants aux camps, d’anciens moniteurs ainsi que quelques invités officiels sont venus aujourd’hui à Sedrun, pour fêter avec nous. Un grand merci à Noldi Rast, dont la maison nous a gracieusement sponsorisé l’apéro. Pour le dîner, le légendaire poulet a été servi, accompagné d’un grand buffet de salades – notre équipe de cuisine est vraiment la meilleure!

Après une courte pause pour la digestion, un jeu comprenant sept postes a été organisé: la matière grise des participants a été mise à l’épreuve pour répondre aux questionnaires. Pour les quatre heures, point culminant de chaque journée anniversaire, la tourte! Celle-ci était magnifique! De plusieurs étages, garnie dessus avec tous les animaux de Petits animaux Suisse en masepain – elle fut excellente, il y eut même des enfants qui furent servis plusieurs fois! Un grand merci aux sponsors (les participants au jeu des cartes postales), nous avons payé ce succulent dessert avec l’argent sponsorisé, merci beaucoup.

Avec un lâcher de ballons, nous avons mis un terme à la partie officielle du jubilé des 20 ans du camp avec les invités. Nous remercions chaque participant d’avoir fêté avec nous – avant tout pour les cadeaux amenés, douceurs, chocolats, etc...

Puis nous avons continué de fêter jusqu’à ce que les souliers de danse aient fumé! Aujourd’hui, ce fut vraiment le premier jour de beau – le soleil s’est enfin montré! Le soir, nous avons pu griller sur notre grill extérieur et encore rester longtemps dehors. Nous espérons que nous reverrons le soleil demain, nous voulons / devons faire une randonnée à pied...

Et encore: l’équipe des moniteurs a reçu des compliments des voisins: c’est tellement calme depuis 22.00 qu’ils se sont demandés si nous étions déjà partis – nous serions une équipe honorable, nous aurions de l’ordre autour de la maison, les jeunes de Petits animaux Suisse seront toujours les bienvenus à Sedrun à la Casa Larisch. Les auteurs du texte aimeraient appuyer ces quelques vérités qui ne sont en aucun cas une blague! Nos jeunes sont bien les meilleurs, l’équipe des moniteurs le sait et en est fière. Voilà, assez dit, sinon la révolte viendra encore!

À tous les lecteurs, un grand salut du camp des jeunes – les cartes postales arriveront bientôt! Mais il est possible que nous serons de retour avant que les cartes n’arrivent...